
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

生まれ育った鳥取で働きたいと考えた。ワークライフバランスを考え、慣れ親しんだ土地であるからまずは鳥取で生活をスタートさせる

のが良いかなと感じたから。また奨学金の返済支援制度も魅力的に感じた。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

大学 3年生の 8月頃からスタートした。初めは業者を絞らず、幅広くインターンシップに参加した。冬から春にかけて、エントリーシート

に書く項目も考えながら本格的に就活を進めていった。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

大学キャリアセンターでの、就活相談は役に立った。面接やエントリーシート/履歴書などの添削をしてもらえ、よかった。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

多めに企業を受け、「落ちても次がある」と思い込むことで、リラックスして面接に臨めるようにした。あとは、話を聞くときに大きく頷くこと

を心がけた。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

何社も受けることで、面接に慣れること。 

これはやっておいてというか、経験しておいて良かったなと感じた。実際に受けたのは 10社いかないぐらいだったが、回数を重ねていくう

ちに、話せるようになるのがよく分かった。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

なるべく早め、早めの行動を心がけること。あとはあまり固定観念に囚われずに、幅広い視点で就活を進めると、色々な気付きが得ら

れると思います。 
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